

LOCAL | Política

IU destaca la importancia de las elecciones europeas, "para que la clase trabajadora ponga freno a las políticas de recortes"

Acto de campaña celebrado por la coalición de izquierdas en la que se procedió a la entrega de carnets a los nuevos militantes del PCE en Priego

Rafael Cobo Calmaestra

Martes 13 de mayo de 2014 - 16:48



El

Salón de Actos del CEP acogía el pasado viernes un acto público de Izquierda Unida, en el que junto a la entrega de carnets a los miembros de la recientemente constituida agrupación local del Partido Comunista de España, tenía lugar un acto con motivo de las elecciones europeas del próximo 25 de mayo.

José Manuel Mariscal, senador por IU y secretario general del Partido Comunista de España en Andalucía, la parlamentaria regional por esta formación Alba Doblas, junto al portavoz del grupo municipal de IU, Manuel Rodríguez, fueron los encargados de intervenir,

coincidiendo todos en señalar la importancia que los comicios europeos tienen para Andalucía y para que la clase trabajadora ponga freno a las políticas de recortes que se están practicando, como así apuntaba Alba Doblas.

En este sentido Doblas hizo referencia al papel que la clase obrera ha de jugar en la ruptura del bipartidismo, un modelo que como apuntaba la parlamentaria andaluza por IU, "se sustenta en el gran capital, la gran empresa y las grandes multinacionales, para las que el modelo que defiende IU representa un peligro.

En relación a Europa, Mariscal recordó el grave perjuicio que la reforma de la PAC ha provocado en comarcas como la Subbética, al eliminarse las ayudas específicas para el olivar de montaña, cuyos costes son superiores al olivar de campiña, indicando que desde su formación se intentará obtener, "en la medida de nuestras posibilidades, ayudas públicas suficientes para que este olivar de montaña salga hacia delante". En este sentido, el secretario general del PCE-A recordaba que el 3% de los productores andaluces se está llevando el 45% de las ayudas europeas, lo que para Mariscal pone de relieve que, "el escaso dinero público que Andalucía percibe de Europa, no se está repartiendo bien".

Por otra parte y en relación a los nuevos militantes con los que el PCE cuenta en Priego, Mariscal recordó la trayectoria histórica y el amplio bagaje de acción con el que cuenta el Partido, señalando que todo el trabajo que se ha venido haciendo en nuestro país, desde la fundación del PCE hasta nuestros días, se ha basado en el conocimiento profundo y el entendimiento práctico de las consignas planteadas en 1848 por Carlos Marx y Federico Engels en "El manifiesto comunista", según las cuales el Partido Comunista no tiene intereses distintos del conjunto de la clase trabajadora.